
令和４年第3回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

（１）
岬町独自でＰＣＲ検査セ
ンター設置について

・
感染拡大する中、町内に無症状の方を対象に検査を広げる必
要があるのでは！

（２）
肺炎球菌ワクチン接種
について

・
２回目接種については、３市３町で負担金を決定しているが無
料で接種できるように！

（３）
農業公園の整備につい
て

・
令和元年度において「みさき農と緑の活性化構想」を策定して
いるが、進捗状況は！

（４） 田代町政について ・

昨年の町長選挙から１年が経過しましたが最重要課題
➀新たなみさき公園
➁関西電力多奈川第二発電所跡地
について、早期着工、企業誘致についての決意は！

・町内小中学校の学力・体力向上への取組み、成績、課題は？

・ＧＩＧＡスクール導入による学校現場の実態は？

・町立幼稚園、小学校、中学校の情報発信の強化を。

・本町の不登校支援体制はどのようなものか？

（２） 定住促進策の拡充を ・

これから数年本町へ企業の進出が続く。これは移住者を増や
すチャンスであり、行政の投資により未来の岬町が活性化され
る。岬町の地の利を活かしたメニューを追加し定住促進をア
ピールしては？

（１） 地域猫対策について ・さくら猫活動を推進してはどうか？

（２） ３歳児検診について ・早期発見・治療のため屈折検査を実施してはどうか？

（３）
サイクリング人口増加
について

・自転車用反射板・シール・ライトなど無料配布をしてはどうか？

・
ごみ排出量削減に向けた住民への啓発、他市町村の先進的
事例の調査研究などの取り組みの状況は？

・
ごみ処理基本計画の中間見直しの状況は？「大阪府循環型
社会推進計画(2021年3月)」に合わせて見直しを図るべきでは
ないか？

・
美化センターの老朽化により多額の改修費用が発生している
が、更新または広域処理についてはどのように検討している
か？

（２）
公共施設の実態把握に
ついて

・

国の指針の改訂に伴い、「公共施設適正化基本方針(平成27
年3月)」を改めて「岬町公共施設等総合管理計画」の策定を進
めているが、「公共施設適正化基本方針」で取り組むことに
なっていた公共施設の実態把握はどうなっているか？

（３）
図書館整備の検討状況
について

・
図書館等整備検討委員会による図書館等の整備についての
検討状況は？

裏面につづく

教育の充実で定住促進
を
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質問者 質　問　の　要　旨質問事項

（１）
（仮称）岬スケートボー
ドパークの建設と公園
運営について

・

8月5日付けでホームページに（仮称）岬スケートボードパーク
実施設計業務に係る制限付き一般競争入札についてホーム
ページに掲載されましたが、町が考えている現状と今後のその
他の公園も含めた運営方針についてお伺いします。

（２）
コミュニティバスの運営
及び運行ダイヤについ
て

・
赤字が続くコミュニティバスについて、今後の運営方針と、もっ
と住民が使いやすくなるダイヤ編成について検討する余地が
ないのか、お伺いします。

（３）
町独自の新型コロナウ
イルス感染症対策につ
いて

・
新型コロナウイルス感染者に対する、現状の支援策について
伺い、改善・追加すべき点などについて検証します。

（１）
安倍・元首相の「国葬」
への対応について

・

安部・元首相の「国葬」への反対の声が広がるもとで、各自治
体で公共施設や小中学校で「半旗を掲揚」しようとする動きが
起こっている。住民や子どもたちに「弔意」を強要することは
あってはならないが、岬町でもこういった動きに「倣う」のか。

（２）
旧・統一協会との関係
について

・

旧・統一協会の反社会性が明らかになるもとで、町長と特別
職、町および関連外郭団体との関係を全て調査・公表し、今後
も一切の関係を持たないと表明すること、被害者の相談窓口
の開設が必要ではないか。

（３）
「聞こえ」のバリアフリー
実現のために

・

全国で広がりつつある加齢性難聴者への補聴器補助制度の
創設が必要ではないか。また、今後の高齢者福祉事業や介護
保険計画の策定前におこなわれる調査において、「聞こえ」に
ついての調査をおこなうべきではないか。

（４）
災害に強いまちづくりに
ついて

・
従前から提案してきた「戸別受信機」の導入の検討状況を問
う。

中原 　晶

松尾　匡


